

#SÜD-OST 30. August 2017

12. September: Ostkonferenz zur Altersversorgung Deutsche Reichsbahn (AVDR)

Die Senioren des EVG Landesverbandes Sachsen und die Task Force AVDR laden am 12.09.2017 um 15:00 Uhr in das Studio 3 im Listhaus, am Listplatz 1 in Leipzig alle ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Reichsbahn ein.

Die Veranstaltung richtet sich an Bürgerinnen und Bürger aus allen ostdeutschen Bundesländern, die von Rentenungerechtigkeiten betroffen sind. Mit dabei sind unter anderem Bundestagsabgeordnete und Petra Köpping, Staatsministerin für Integration und Gleichstellung.

Thema: Altersversorgung Deutsche Reichsbahn (AVDR)

Als weitere Gäste sind eingeladen, die MdB Arnold Vaatz, Dr. Klaus-Peter Schulze, Katrin Göring-Eckhard, Dagmar Ziegler, Cornelia Kolbe, Katja Kipping und Thomas Jurk.

Und darum geht es:

Die ehemaligen Reichsbahnerinnen und Reichsbahner erhalten für ihre Beschäftigungsjahre bei der Deutschen Reichsbahn keine Versorgungsleistungen - vergleichbar einer Betriebsrente.

Ausführliche Informationen im Aushang

Downloads



Aushang

(PDF, 48.05 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-08-30-

Medieninfo_Konferenz_AVDR_12-09-17.pdf)

